



## CREEL RETA A 'CORCHOLATAS' A RESPONDER SI SEGUIRÁN POLÍTICAS DE LÓPEZ OBRADOR

*Entre sus propuestas está cambiar la estrategia en materia de seguridad y evitar la división*

**CLAUDIA BOLAÑOS**

**El aspirante** a la presidencia por Acción Nacional, Santiago Creel Miranda, respondió al presidente Andrés Manuel López Obrador, que “claro que tenemos propuestas en la oposición”, y retó a las corcholatas morenistas a responder si seguirán sus mismas políticas. Retó a Ebrard, Adán Augusto y Sheinbaum a responder a esa pregunta.

Entre sus propuestas, mencionó cambiar varias de las políticas actuales del mandatario y líder moral de Morena: Diálogo, cambiar la estrategia en materia de seguridad, evitar la división y modificar la política económica, citó.

Luego de que este martes, en su conferencia mañanera, el mandatario pidiera a sus rivales políticos definir a sus precandidatos a la Presidencia, y su plataforma electoral, Creel Miranda, también presidente de la Cámara de Diputados, crítico que López Obrador llame “corcholatas” a aspiracionistas a sucederlo.

“Recordarle al presidente que en la oposición, y hablo por el PAN, no nos referimos a los aspirantes con

apodos con la naturaleza que él establece para sus cercanos, si él quiere decirle ‘corcholatas’ a los aspirantes de Morena, está en su derecho, para mí ese es un término de carácter despectivo, porque la corcholata cuando se destapa, lo primero que se hace con ella es que se tira a la basura, el destino de una corcholata es la basura, y además cuando se destapa a un refresco con corcholata se pierde el gas”, consideró. Creel Miranda también cuestionó si los aspirantes morenistas contemplan continuar con las mismas políticas.

“Por eso yo pregunto si sus corcholatas seguirán con la misma política de seguridad, si seguirán con la misma política económica de cero crecimiento, si seguirán con esa misma política de violentar tratados internacionales y de aliarse con dictaduras como Cuba y Venezuela, y preguntar al Presidente si seguirá con la misma política antidemocrática de dividir al país”, cuestionó. ●



**Aseguró que** el término “corcholatas” es despectivo. Cuartoscuro